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Il Comune ha presentato il progetto di insediamento in città

Arriva il colosso del fai-da-te
Sorgerà all’altezza di Ospedalicchio il nuovo spazio Leroy Merlin

MASSIMILIANO CAMILLETTI

ASSISI - Arriva ad Assisi il co-
losso del bricolage Leroy Merlin.
Ieri, infatti, l'amministrazione co-
munale ha presentato il progetto
di insediamento nel territorio cit-
tadino. “Si porta a compimento
- ha dichiarato soddisfatto l'asses-
sore allo Sviluppo economico e al
commercio Andrea Tabarrini -
un altro dei progetti su cui l'am-
ministrazione ha sempre punta-
to”. L'iniziativa è stata valutata
mediante uno studio di fattibili-
tà che ha preso in considerazio-
ne non solo la realtà comunale,
ma anche a quella circostante. I
responsabili di Leroy Merlin ri-
tengono che l'area di Ospedalic-
chio sia un punto di attrazione
strategico per un'utenza non so-
lo umbra, ma anche delle Mar-
che e di parte della Toscana. 
Il punto Leroy Merlin sorgerà
lungo la s.s.75 Perugia-Foligno,
in prossimità del nuovo svincolo
per la frazione di Ospedalicchio.

L'area interessata si estende per
42mila metri quadrati, di cui
5.500 riservati alla vendita inter-
na (con possibilità di espansione

per altri 2.500) e 2.500 alla ven-
dita esterna. Cinquemila invece i
metri quadrati di verde, con 2mi-
la posti auto. 

L'edificio che si andrà a realizza-
re, si svilupperà su un solo pia-
no e dovrebbe dare occupazione
inizialmente a più di settanta ad-
detti. Il marchio Leroy Merlin è
nato nel 1923 quando i coniugi
Adolphe Leroy e Rose Merlin
aprirono nel nord della Francia
il loro primo negozio. Nel 1982
Leroy Merlin cambia proprietà
ed entra nel gruppo Auchan. 
I negozi vengono ristrutturati ed
organizzati per offrire al cliente
tutto ciò che serve per costruire,
decorare, ristrutturare la casa e il
giardino. 
Dal 1989 Leroy Merlin ha ini-
ziato ad aprire propri punti ven-
dita in tutto il mondo. Attual-
mente conta 32mila collaborato-
ri, è presente in nove Paesi e fat-
tura quasi 6 miliardi di euro.
Dopo l'approvazione della prati-
ca urbanistica relativa alla gran-
de superficie commerciale in
questione da parte della giunta
provinciale ora tocca al consiglio
comunale dare il via libera defi-
nitivo.

Un punto vendita
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i posti auto 

per la clientela

LISA MALFATTO

ASSISI- Può ritenersi conclusa
l'attività del comitato di quartie-
re permanente della zona Ivan-
cich. I cittadini e i residenti del-
l'area, membri del gruppo pre-
sieduto dal geologo Sergio Bru-
nacci, hanno posto la parola fi-
ne alla battaglia portata avanti
per oltre un anno, a suon di riu-
nioni, elezioni interne e proget-
tazioni urbanistiche, elaborate e
portate sulla scrivania del sinda-
co Claudio Ricci. 
Sorto per porre rimedio a tutte
quelle problematiche ed esigenze
dei cittadini della zona ovest di
Assisi (la cui riqualificazione era
la priorità), il comitato “ha chiu-
so e concluso onorevolmente la
sua lotta, facendo tutto ciò che
democraticamente era nelle sue
facoltà”,come detto da Brunacci
che sottolinea: “Continua ad esi-
stere, ma non abbiamo altre ini-
ziative in programma: abbiamo

assolto il nostro compito, che era
quello di arrivare ad una proget-
tazione comune da consegnare
alla giunta Ricci”. 
Obiettivo raggiunto, anche se
l'esito soddisfa solo in parte il co-
mitato, che aveva recapitato al-
l'amministra-
zione, nell'esta-
te scorsa, ri-
chieste di nuo-
vi marciapiedi,
riprogettazione
di un nuovo si-
stema idrico-
fognario, siste-
mi di sicurezza
stradale, nuovi
tombini, rifaci-
mento del
manto stradale,
un ambulato-
rio, giardini
pubblici, far-

macie, centri di aggregazione so-
ciale, prolungamento delle corse
autobus, aumento punti luci, ria-
pertura di botteghe di artigiana-
to. “Abbiamo combattuto molto
per tutto questo, - continua Bru-
nacci - e l'ultima parola è stata

quella della
giunta che ha
destinato la
somma di 100
mila euro per
tutta la riquali-
ficazione del-
l'area Ivancich
da diluire nel-
l'arco di un
triennio”. 
A partire dai
20mila di que-
sto 2008, anno
che ha già visto
la conclusione
dei lavori di un

nuovo parcheggio in via della
Cooperazione con una quindici-
na di posti auto, nuovi marcia-
piedi e nuovi pali della luce (la-
vori iniziati a cavallo tra natale
2007 e gennaio 2008). 
“Siamo abbastanza soddisfatti di
questo - continua il presidente -
ma manca ancora l'intervento
per una delle problematiche più
gravose, intervento che aspettia-
mo con ansia e per il quale non
crediamo siano sufficienti gli
stanziamenti previsti: gli acque-
dotti sono tutti da rifare. Basti
pensare agli smottamenti in via
delle Querce a seguito delle pre-
cipitazioni; in qualità di geologo,
posso garantire che occorre un
serio studio idro-geologico affin-
ché venga rivista tutta la rete fo-
gnaria, non solo in via delle
Querce (dove c'è la rottura del-
la condotta), ma in più punti. E'
un dato di fatto - conclude - che
nelle giornate di pioggia, l'acqua
entra nelle abitazioni, oltre a pro-
vocare frane e smottamenti”.

Ivancich: le richieste del comitato

Assisi, ecco i nomi

dell’esecutivo del Pd
ASSISI - Il neo coordinatore comunale del partito de-
mocratico, Simone Pettirossi, ha nominato gli organi-
smi direttivi. Fanno parte dell'esecutivo comunale del
partito Dina Bugiantelli (vice-coordinatrice), Luigi Ros-
setti (tesoriere), Angela Abbafati, Brunella Bambagioni,
Aurora Begic, Laura Biagetti, Carla Collesi, Valentina
Dattini, Monica Donati, Chiara Fagotti, Michela Giu-
glietti, Timoteo Carpita, Massimo Felici, Giuseppe
Gaudenzi, Federico Masciolini, Salvatore Reitano, Mo-
reno Sgaragli, Simone Sensi e Marco Timi, oltre al ca-
pogruppo in consiglio comunale e ai due delegati alla
Costituente regionale del pd. “Ho voluto dare una
chiara impronta innovativa all'Esecutivo - dichiara Pet-
tirossi - perché per costruire un partito davvero nuo-
vo, c'è bisogno di coraggio e di investire sul futuro.
Da qui le donne e i ragazzi giovani e preparati, con
meno di 40 anni”.
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il progetto
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Il logo del colosso Leroy Merlin che aprirà ad Assisi

Ad Assisi l’assemblea
della custodia del Grifo

ASSISI - Si svolgerà domenica presso il Salone Papa-
le del Sacro Convento di Assisi l'assemblea annuale
della Custodia del grifo arciere che riunisce oltre 500
tra militari e civili. A presiedere l'appuntamento il ge-
nerale di divisione Massimo Iacopi che del sodalizio è
fondatore e reggente.
Nell'occasione saranno attribuite le insegne della Cu-
stodia al sindaco della città, Claudio Ricci, e al custo-
de della Basilica, padre Vincenzo Coli.
La “Custodia del Grifo Arciere” (il nome completo è
“Custodia degli Artiglieri del Grifo Arciere”) è nata
con lo scopo di rappresentare - si legge sul suo sito
Internet - per attribuire distinzioni e benemerenze a
tutti quanti (enti, persone, militari, civili, italiani e
stranieri) hanno operato o operano a favore della spe-
cialità contraerei, della difesa aerea, dell'istituto di for-
mazione della specialità e più in generale dell'artiglie-
ria e dell'istituzione. Scopo è anche di favorire e pro-
muovere tutte le attività orientate a supporto dello
“spirito di corpo” della specialità e in particolare gli
studi concernenti la storia e le tradizioni della con-
traerei e dell'artiglieria, “intese come substrato e co-
mune patrimonio morale della Custodia”.
Si danno quindi appuntamento ad Assisi i custodi del
Grifo Arciere, occiasione che raduna più di 500 per-
sonalità del mondo militare e non.
A ricevere le insegne per la custodia sarà il primo cit-
tadino della città che ha dato i natali a San France-
sco, Claudio Ricci. Stesso riconoscimento sarà attri-
buito anche al custode della Basilica, padre Vincenzo
Coli.
Un’occasione per incontrarsi e celebrare quello che re-
sta il simbolo per un buon numero di soggetti di buo-
na paùratica civile e militare.

Bastia Umbra, il Pd

prepara le liste elettorali
BASTIA UMBRA - Si sono svolte presso la sala del
consiglio comunale le consultazioni del Coordinamen-
to comunale del Pd per la proposta delle candidature
al Parlamento. 
L'assemblea ha sottolineato le forti potenzialità del ter-
ritorio in termini di personalità, capaci di assumere ruo-
li politici ed istituzionali, garantendo una copertura rap-
presentativa di una larga parte del tessuto socio-econo-
mico e culturale della città. 
Sono quindi quattro, i nomi che hanno ottenuto il con-
senso del coordinamento: Corrado Stornelli, neo-eletto
coordinatore del Pd, di cui si è sottolineato il ruolo po-
litico nel nuovo partito; Anna Maria Veronesi, cono-
sciuta nel territorio per la sua ampia esperienza lavora-
tiva di farmacista; Patrizia Cristofani, esponente del
mondo produttivo operaio e Nicolò Violini, giovane
dottorando del settore scientifico e della ricerca. 

Lirick, niente Johnny Dorelli

nonostante il sito dica di sì
ASSISI - Nonostante l’indicazione faccia bella mo-
stra di sé sul sito internet del teatro Lyrick
(http://www.comune.assisi.pg.it/lyrick/), lo spettacolo
di cui il Giornale dell’Umbria ha dato notizia nel-
l’edizione di ieri (Night and day, con Johnny Dorel-
li e Maria Laura Beccarini, in programmazione per
le giornate da oggi a domenica) è stato cancellato
dalla programmazione da settimane, secondo quanto
fa sapere l’ufficio stampa dello stesso teatro. Ci scu-
siamo per l’errore con i lettori, che solo in parte è
addebitabile alla redazione. Nel sito del teatro, a que-
sto punto, è invece previsto che a partire dal 14 mar-
zo, sul palcoscenico salirà la compagnia di Ennio
Marchetto con “A qualcuno piace carta”, Ennio Mar-
chetto - La magia del trasformismo. Lo spettacolo,
unico, è previsto alle 21.30 con biglietti il cui costo
va 19 a 31 euro.

La piazza di Assisi


